



Der Weg in die Energiezukunft ist grün. Mit modernen Photovoltaik-Anlagen sind Sie unabhängig von fossiler Energie.

Mit der Verpachtung von Dach-Flächen für Photovoltaik ist unglaublich viel an Geld zu verdienen. Infotag am 26.6.!

Es geht um die Umwelt.... Aber auch ums Geld. Es gibt überall viele Dächer. Die Kleinen der privaten Häuslbauer und die ganz Großen auf den Industriehallen.

Die Dächer sind den Sonnenstrahlen am nächsten. Somit die besten Plätze für die Errichtung von Photovoltaik-Anlagen. Jetzt gibt es die Möglichkeit, Dächer für die Errichtung von Photovoltaik-Anlagen zu verpachten.

Unglaublich viel Geld kann man so nebenbei verdienen. Beim nächsten „Investorentreff“ auf dem Gelände der Pichler Wohnbau GmbH in Flöcking 2, 8200 Gleisdorf informieren die Energie-Ingenieure DI Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems ab 15 Uhr über die Möglichkeit der Verpachtung von Dachflächen und die damit ver-

bundenen Geschäftsmodelle. Dazu über die höchst erfolgreichen Photovoltaik-Gemeinschaftsanlagen in Königsdorf, Blumau, Bierbaum, Burgau und Radkersburg.

Für alle, die Energie sparen und gleichzeitig Geld verdienen wollen, schlägt somit die „Stunde der Wirtschaft und der Umwelt“. Die Energieingenieure Dr. Ludwig Ems & DI Werner Erhart pachten einfach Dächer. Ideal für Unternehmer, die einfach Energie einsparen wollen und dafür noch echte Geschäftschancen finden können. Zudem auch eine Top-Chance für Menschen, die einfach nur weniger für die Energie ausgeben wollen. Zudem ideal für alle Produzenten, die bislang immer mehr für die Energie und die Produktionskosten ausgeben müssen.

Die Dach-Energie-Idee bringt ganz schön den Strompreis in die Neige. Für die Dach-Investoren gibt es diverse Finanzierungsmöglichkeiten: Wird die Photovoltaikanlage mit Eigenkapital errichtet, dann gibt es eine „satte Verzinsung“ in der Höhe von rund zehn Prozent. Ist eine Finanzierung der Photovoltaik-Anlage mit Fremdkapital, also mittels Kredit angedacht, dann ist der Kredit zwischen zehn und 13 Jahren getilgt. Die Photovoltaik-Anlage hat allerdings eine Lebensdauer von bis zu 40 Jahren.

Weiters kann auch die Errichtung der Photovoltaik-Anlage ein Partnerunternehmen vornehmen. In diesem Fall wird für die Nutzung der zur Verfügung stehenden Fläche Pacht gezahlt oder

der Photovoltaik-Strom steht deutlich verbilligt zur Verfügung. Ganz tolle Energie-Investoren-Ideen der Energie-Ingenieure Dr. Ludwig Ems und DI Werner Erhart.

Über den Druck der Öko-Initiativen haben mittlerweile auch die Politiker erkannt, dass die Nutzung der Sonne als die einzige Überlebens-Variante in Sachen Energie verbleibt.

Umweltschonend und Energieeffizient zugleich. Ohne Argumente dagegen und somit die allerbeste Lösung für Energie, Umwelt und Kosten.

Anmeldungen für den „Investorentreff“ unter Tel. 0664/2500987. Ansonsten Terminabsprache unter Tel. 03382/54321 für ein Gespräch mit Dr. Ludwig Ems und DI Werner Erhart.



Die beiden Energie-Ingenieure Dr. Ludwig Ems (li.) und DI Werner Erhart.

INVESTOREN TREFF

„Photovoltaik“

am 26. Juni, 15 Uhr

Pichler Wohnbau GmbH
Flöcking 2, 8200 Gleisdorf
Begrenzte Teilnehmerzahl,
Anmeldungen erforderlich:

Tel. 0664 / 250 0987

ERHART-EMS GREEN TECH

Solutions GmbH

Tel. 03382 54 321

office@erhart-ems.at

www.erhart-ems.at

Expect
More
Success

ERHART-EMS
**GREEN
TECH**